



Salvamento Marítimo rescata a 47 personas a bordo de un cayuco 120 millas al sur de Tenerife

15-jun-06. El Servicio de Salvamento Marítimo del Ministerio de Fomento rescató esta tarde a 47 personas a bordo de un cayuco que se encontraba 120 millas al sur de la Isla de Tenerife.

La noticia del avistamiento de la patera se recibió a media mañana en el Centro de Coordinación de Salvamento Marítimo en Tenerife a través de la patrullera de la Armada "Serviola" quien a su vez había sido alertada por un avión del Servicio Aéreo de Rescate (SAR).

Inmediatamente se envió al lugar al buque de salvamento "Punta Tarifa" que se encontraba en la zona en servicio de vigilancia y que escoltaría al cayuco hasta que la embarcación de intervención rápida "Salvamar Alphard", con GEAS a bordo, llegó al lugar y trasbordó a los 47 ocupantes del cayuco.

Un avión del SAR y el avión de Salvamento Marítimo "Serviola Uno" controlaron desde el aire en todo momento la evolución de las operaciones de rescate.

La patrullera "Río Palma" de la Guardia Civil acudió al apoyo de la embarcación de salvamento en su arribada al puerto de Los Cristianos, alrededor de la media noche, donde finalmente fueron desembarcados los 47 rescatados que fueron atendidos por los servicios sanitarios y las fuerzas de seguridad.